

Continúan manifestaciones de solidaridad hacia Cuba por votaciones en la ONU



La Habana, 27 oct (RHC) Intelectuales, artistas, políticos y miembros de organizaciones solidarias con Cuba manifiestan su apoyo a las votaciones efectuadas en la ONU para proclamar el levantamiento del genocida bloqueo estadounidense que castiga al pueblo cubano hace más de 50 años.

El secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas, Ernesto Samper, expresó en Bolivia que el restablecimiento de las relaciones entre Cuba y Estados Unidos pasa por levantar el bloqueo y cerrar la ilegal base naval de Guantánamo.

Durante un encuentro con la prensa en el Palacio del Gobierno boliviano, subrayó Samper que el proceso entre ambos países debe estar enfocado en esas dos medidas.

El titular del bloque regional afirmó que el levantamiento del cerco de Washington representará para los cubanos satisfacciones concretas y efectivas.

El poeta peruano Hildebrando Pérez Grande, destacó que la contundente votación contra el bloqueo a Cuba en la Asamblea General de la ONU es un éxito rotundo del gobierno y el pueblo de Martí y Fidel.

En Lima afirmó Pérez Grande que es la victoria moral de todo un pueblo que por más de 50 años ha sabido resistir con dignidad y coraje una política prepotente, imperialista, inhumana y, por si fuera poco, obsoleta como ahora lo reconoce el Ejecutivo norteamericano.

También manifestó el poeta peruano que los pueblos demandan que cese de inmediato el bloqueo contra Cuba, que se respeten los derechos, así como que en Guantánamo vuelva a flamear la bandera cubana siempre libre y soberana en alusión al territorio que ocupa ilegalmente la base naval estadounidense.

Integrantes de la alemana Asociación de amistad Cuba Sí, y de la Campaña solidaria con la isla caribeña en Inglaterra, patentizaron su júbilo por la victoria de la mayor de las Antillas en Naciones Unidas (ONU).

En encuentro sostenido en esta occidental ciudad con miembros de los Comités de Defensa de la Revolución, mayor organización de masas del país caribeño, Angelika Becker definió la votación -que expresó el rechazo abrumador de la comunidad internacional contra el bloqueo económico estadounidense a Cuba- como una respuesta digna de los pueblos del mundo.

La política genocida de Estados Unidos por más de cinco décadas es obsoleta y los cubanos han sabido enfrentarla con dignidad y heroísmo, consideró la integrante de Cuba Sí, asociación que en varias provincias impulsa programas agropecuarios.

Por su parte, Kiri Tunks, secretario de la Campaña de solidaridad con la nación antillana en Londres, aseguró que la votación en ONU, con 191 países a favor de eliminar el bloqueo económico, financiero y comercial y dos abstenciones, es un paso importante en la labor amistosa de los docentes ingleses.

No obstante, dijo, tenemos que permanecer vigilantes y comprometidos con el derecho de la isla a defenderse.

Invitados por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, alemanes e ingleses recorren la occidental provincia de Pinar del Río donde valoran in situ las consecuencias de esa política, puesta en práctica desde 1962 con el propósito de asfixiar a la Revolución cubana y que ha causado severos daños al pueblo y a la economía de la nación caribeña.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/110218-continuan-manifestaciones-de-solidaridad-hacia-cuba-por-votaciones-en-la-onu>



Radio Habana Cuba